令和2年度「第2回 三島小学校の教育等に関するアンケート結果」 保護者の皆様からいただきましたご意見への改善点等

いただいたご意見 改善点等 ・今後もよろしくお願いします。 ・コロナ禍における「新しい学校の生活様式」の 定着を図りながら、これからも保護者の皆様が、 ・これからもご指導よろしくお願いしま安心してお子様を通学させることができる教育活 す。 動に努めてまいります。 ・今年は例年のように行事や参観ができ ませんでしたが、工夫したりコロナ対策 をしたりしてくださって実施していただ きありがたいです。 いつもお世話になっております。コロ ナ対策等、通常よりも多くの対応をして くださりましてありがとうございます。 感謝いたしております。これからもよろ しくお願い申しあげます。 ・学習発表会について、楽しく拝見させ・貴重なご意見大変ありがとうございます。まず ていただきましたが、コロナ対策として|開催するにあたり、6年生以外の児童は、学年入 各家庭見学できるのは1名までとした れ替え方式で実施することを決めました。そのこ り、できる限りの人数制限はもっと必要とでご観覧者も分散できるのではないかと考えま だったのではないかと思います。今までした。同時に、できるだけ多くの方々にお子様の 発表の様子をご覧いただきたいとの思いもありま 行ってきた対策が無駄にならないために した。本校では、年度当初より感染症対策とし ŧ. て、体育館は、前後左右の間隔を1.5mずつ開 けて, 位置マークを設置していますので, 各学年 等の発表の場と、6年生の見学席を除くと約80 席が準備でき、不足した場合は、2階キャット ウォークのてすりに貼っているビニルテープを目 安にご観覧いただくことで, 感染症対策ができる と想定しました。さらに、本校の家庭数や最大学 年の5年生の家庭数から、1家庭で複数のご観覧 があっても,対応可能と考え,人数制限を設定し ませんでした。学習発表会当日は、ありがたいこ とに多くの方々が全学年の発表をご観覧いただ き、お子様の成長の様子を感じ取っていただくこ とができました。その結果、開催中の一時期多く の方が館内にいる状態になっていました。これか らも, いただいたご意見を真摯に受け止め, 新型 コロナウイルス感染症対策に取り組んでまいりま す。